



La duchesse Laurie-Anna Briand et les pompiers de Saint-Louis-du-Ha! Ha! et Saint-Elzéar-de-Témiscouata organisent diverses activités de financement.

### **Collecte de bouteilles**

Samedi 3 août prochain dans les rues de la municipalité de Saint-Louis-du-Ha! Ha! à compter de 10h00

### **Pont payant**

Samedi 10 août 2019 dans les rues de la municipalité de Saint-Louis-du-Ha! Ha! à la hauteur de la caserne 34.

### **Rallye auto**

Samedi 17 août 2019 aura lieu un rallye auto. Cette activité se fera en équipe et sous forme de questions. Plus d'informations à venir.